

Proponen cubanos en Italia fármaco de su país contra el COVID-19



Roma, 8 mar (RHC) La Coordinadora Nacional de Cubanos Residentes en Italia (Conaci) propuso este domingo a las principales autoridades de este país el empleo del interferón Alfa 2B (IFRec) para combatir la epidemia del coronavirus COVID-19.

En carta abierta dirigida al presidente, Sergio Mattarella, al primer ministro, Giuseppe Conte, y a otras altas figuras del Gobierno y Estado italianos, la Conaci señala que ese medicamento, aplicado en China junto con otros fármacos, está dando "óptimos resultados en afectados por el virus".

Tras indicar que la calidad del interferón cubano Alfa 2B (IFRec) está debidamente certificada, además, por numerosas investigaciones, la misiva destaca el nivel alcanzado por la ciencia médica en la nación caribeña "portadora de esperanza en muchas partes de la tierra" con sus médicos para salvar vidas, al servicio de la humanidad.

En ese sentido cita como ejemplo la labor realizada por la brigada "Henry Reeves", la cual "combatió de manera ejemplar el virus del Ébola en África" y sugiere que "en este momento de carencia de personal sanitario", Italia valore la posible colaboración de médicos y personal cubano de enfermería.

La Conaci agradece a las autoridades italianas la manera en la cual están enfrentando la situación de emergencia y expresa su deseo de poder ayudar "ante los desafíos en que nuestra comunidad está también llamada a combatir".

Un llamado similar hizo la víspera la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba en una carta dirigida al ministro de Salud de Italia, Roberto Speranza. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216307-proponen-cubanos-en-italia-farmaco-de-su-pais-contra-el-covid-19>



Radio Habana Cuba